

Según testigos en arranque de juicio por crimen de peruana Joven vivió muchos maltratos



◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

En el primer día de juicio por el crimen de la peruana Marilyn Paz Bermejo, de 28 años, los testigos relataron los supuestos maltratos que su exesposo, de apellido Araya, y acusado de matarla, le recató.

En el debate, que se inició ayer en la mañana en Cartago, una de las testigos recordó que en una ocasión le vieron el cuello rojo a la joven y ella les comentó que Araya la había tratado de matar pero fue gracias a los gritos de su hija que se frenó.

Según las declaraciones, Marilyn fue víctima de varias agresiones al punto de que en otra ocasión Araya trató de asfixiarla con una almohada y ella se tuvo que hacer



Los jueces Sergio Quesada, Edwin Jiménez, Gustavo Cedeño encargados del debate. JORGE CALDERÓN GN

la muerta para que se quitara.

El cuerpo de la joven fue encontrado el 11 de abril del 2009 en un cafetal en Birrisito, de Paraíso de Cartago, muy cerca de donde ella trabajaba. Según lo expertos falle-

ció asfixiada.

El sospechoso fue detenido en agosto del año pasado en su trabajo en Cenada, en Barreal de Heredia.

Ayer se esperaba que la mamá de la víctima llegara de Perú a de-



La víctima



MARILYN PAZ BERMEJO
28 años, peruana, dejó una hija y era estudiante de Derecho.

El cuerpo de la joven fue encontrado el 11 de abril del 2009. ARCHIVO

clarar, pero no se pudo presentar por lo que se cree que hoy lo hará.